

DELIK HUKUM

Penyerahan Bantuan Alat Penangkapan Ikan Tahun 2024: Dorongan untuk Peningkatan Ekonomi Nelayan Solok

JIS Sumbar - SOLOK.DELIKHUKUM.ID

Jan 2, 2025 - 20:20



SOLOK - Pemerintah Kabupaten Solok melalui Dinas Perikanan dan Pangan menyerahkan bantuan alat penangkapan ikan kepada 5 kelompok nelayan di sekitar Danau Diatas, Kecamatan Lembah Gumanti, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Senin, 30 Desember 2024, bertempat di Convention Hall Alahan Panjang Resort, . Acara ini dihadiri oleh Wakil Bupati Solok, Jon Firman Pandu, SH;

Kepala Dinas Perikanan dan Pangan, Ir. Syoufitri; Kepala OPD; Camat Lembah Gumanti; Forkopimcam; Wali Nagari Alahan Panjang; dan para penerima bantuan.

Dalam laporannya, Kepala Dinas Perikanan dan Pangan, Ir. Syoufitri, menyampaikan bahwa bantuan ini merupakan hasil dari penambahan anggaran perubahan tahun 2024. Total bantuan yang diberikan berupa 10 paket alat penangkapan ikan, terdiri dari Perahu 10 unit, Jaring 30 unit, Pelampung 30 unit, Senter selam 13 buah, dan Kacamata selam 10 buah.

"Bantuan ini dialokasikan untuk 5 kelompok nelayan di Kecamatan Lembah Gumanti. Harapannya, alat-alat ini dapat membantu nelayan meningkatkan hasil tangkapan sekaligus mendorong kesejahteraan ekonomi mereka," ungkap Ir. Syoufitri.

Dalam sambutannya, Wakil Bupati Solok, Jon Firman Pandu, SH, menekankan pentingnya kepedulian pemerintah terhadap masyarakat, terutama kelompok nelayan. "Alhamdulillah, pada hari ini kita dapat berkumpul untuk menyerahkan bantuan alat penangkapan ikan kepada 5 kelompok nelayan di sekitar Danau Diatas. Ini adalah wujud nyata perhatian Pemerintah Daerah kepada masyarakat Kabupaten Solok," ujarnya.

Wakil Bupati juga mengingatkan para penerima bantuan untuk menjaga ekosistem Danau Diatas dan menghindari penggunaan alat tangkap yang merusak, seperti pukat harimau. "Danau ini adalah aset kita bersama, sekaligus salah satu ikon pariwisata Kabupaten Solok. Mari kita jaga kelestariannya demi keberlangsungan hidup kita dan generasi mendatang," pesannya.

Selain itu, ia mengajak seluruh stakeholder untuk terus mendukung program-program pemerintah yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. "Semoga bantuan ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk meningkatkan ekonomi para nelayan," tutupnya.

Acara ini diakhiri dengan penyerahan bantuan secara simbolis oleh Wakil Bupati Solok kepada perwakilan kelompok nelayan Salingka Danau Diatas. Para penerima bantuan menyampaikan rasa syukur dan komitmen mereka untuk menggunakan alat-alat ini secara optimal.

Dengan adanya program seperti ini, Pemerintah Kabupaten Solok berharap ekosistem perikanan di wilayah Danau Diatas dapat terus berkembang, seiring dengan peningkatan kesejahteraan masyarakat nelayan. Penyerahan bantuan ini juga menjadi bukti nyata komitmen pemerintah dalam mendorong kemajuan sektor perikanan daerah.